



Oración y Alabanza – 04 de Septiembre de 2024

“Oh Señor, sobre ellos vivirán tus piedades, Y á todos diré consistir en ellas la vida de mi espíritu; Pues tú me restablecerás, y me harás que viva”. Isaías 38:16 (RVA)

Liberia: El director nacional, Hilary Paul, compartió que la Convención celebrada del 14 al 18 de agosto por Hombres de Visión para la Evangelización fue muy exitosa y están muy agradecidos por ello.

El presidente David Lloyd y su equipo han destinado un proyecto de cultivo de yuca en más de cinco acres de tierra. Están orando por la provisión de Dios para comprar una máquina procesadora. Oren por la voluntad y provisión de Dios para este proyecto y que la tierra que produzca proporcione bendiciones financieras.

Estados Unidos: Oren por la misionera Nicole* que estará itinerando en la Región Pacífico y por nuestros misioneros recién nombrados Brent y Sara Kelderman que estarán itinerando en la Región Central. Oren por un viaje seguro y protección durante sus cronograma de viaje.

**Apellido retenido por razones de seguridad.*

Ucrania: La misionera Tammy Swailes nos pide orar por Ucrania ya que también hay una guerra alimentaria. Ucrania produce trigo y otros granos que abastecen a Europa y África. La semana pasada hubo un convoy de más de veinte camiones de grano y se envió un misil para destruir el convoy. La gente murió y todo ese grano también se perdió. Oren por los alimentos que se cosechan para proveer a todos aquellos que los necesitan y por la protección de todos aquellos que distribuyen los alimentos.

Nigeria: El director nacional, Okon Obot, viajará a los estados de Benue y Nasarawa en el centro norte de Nigeria para visitar algunas de las iglesias del ICM (Ministerios de Cooperación Internacional) que se han construido. Por favor oren por un viaje seguro y protección para este viaje.

África Occidental: El misionero Andy* ha contraído malaria después de su reciente viaje a Oriente Medio. Por favor oren por su sanidad y completa restauración de su salud.

**Apellido retenido por razones de seguridad.*

Uganda: El pastor Mark Manning, pastor principal de la Iglesia Bíblica Abierta New Beginnings en Aberdeen, Washington, llevará un equipo de diez a Uganda para visitar y ministrar a nuestros pastores, líderes y personas allí. Salen hoy y regresan el 15 de septiembre. Ore para que el Señor unja y bendiga todos los servicios y actividades en los que participará el equipo del pastor Mark durante este viaje. Por favor oren también por su salud y su viaje seguro.

Nicaragua: Misioneros Nelson y Tirsa Gaitán piden seguir orando por el gobierno de Nicaragua. Ha habido muchas luchas y pruebas, pero la iglesia continúa trabajando poderosamente. Gloria a Dios por el crecimiento que está teniendo la iglesia aún en medio de todo esto. Dios sigue obrando de maneras maravillosas y más personas están viniendo a Cristo.

El misionero Nelson se lastimó la rodilla hace unos días y ahora tiene problemas para caminar sobre ella. Por favor oren por la sanidad y restauración de su rodilla.

Guinea: Los misioneros Tom y Sherry Moore compartieron que existe un problema legal con respecto a la casa pastoral de la Iglesia de la Biblia Abierta en Kamsar, Guinea. La esposa del ex pastor se niega a abandonar la casa que pertenece a la iglesia. Este caso se escuchará en la corte el viernes 6 de septiembre. Oren por la intervención divina de Dios a favor de las Iglesias de la Biblia Abierta y pida al Señor que guíe a nuestros líderes nacionales a través de este proceso.



Nuestra ofrenda Cosecha Global para 2024 es para ayudar al Centro Médico Acropolis en Trinidad. Unase a nosotros para ayudar a comprar equipo médico especial y deje que su luz brille. Esto ayudará a salvar vidas física y espiritualmente. Para obtener más información y saber cómo puede participar en esta ofrenda especial, vaya a: www.openbible.org/LetYourLightShine.

Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.